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Anfrage zur Sitzung der BZV Schildesche am 28.05.2020 
  

 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Prof. Dr. Sauer, sehr geehrter Herr Hansen, 
 
die Fraktion der Partei Die LINKE stellt folgende Anfrage zur nächsten BZV-Sitzung: 
 
Wie weit sind die Maßnahmen gediehen, auf dem Gelände, das sich zwischen Johannes-
bachaue und Brake erstreckt, ein Naturschutzgelände anzulegen? 
 
 
Begründung: Seit geraumer Zeit ist nichts mehr davon zu hören, wie weit der Stand der 
Umgestaltung des o.a. Geländes gediehen ist. Der bisherige, allgemeine Kenntnisstand ist 
der, dass u.a. vorgesehen war, dem kanalartig verlaufenden Johannesbach einen mäandri-
erenden Verlauf zu geben und ähnlich wie in der Johannesbachaue großräumige Wander- 
und Radwege anzulegen. Wann ist mit diesen Maßnahmen zu rechnen? 
 
 
 
Dr. Hartwig Hawerkamp  
Für die Fraktion der Partei DIE LINKE in der Bezirksvertretung Schildesche 

 

An das 

Bezirksamts Jöllenbeck 

z.Hd. des Amtsleiters 

Herrn Hansen 

Amtsstraße 13 

33739 Bielefeld 

Dr. Hartwig Hawerkamp 
Mitglied der Bezirksvertretung 

 

Beckhausstraße 257 A 

33613 Bielefeld 

 
 

Bielefeld, den 18. Mai 2020 

DIE LINKE  in der Bezirksvertretung Bielefeld - Schildesche 

Drucksachen-Nr.: 

10938/2014-2020 


